

## ABSTRAK

**Ilham Mashdar Roihan: Pengaruh *Net Working Capital* (NWC) dan *Capital Expenditure* (CE) terhadap *Total Assets* pada PT. Indo Tambangraya Megah Tbk yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2010-2019**

*Total Assets* merupakan jumlah kekayaan yang dimiliki oleh suatu perusahaan dalam menjalankan operasionalnya. Salah satu unsur penting dan utama bahwa tingginya kepemilikan aset dan manajemen yang baik, maka kestabilan laju bisnis perusahaan pun akan terjamin. *Total Asset* dapat dipengaruhi oleh *Net Working Capital* (NWC) dan *Capital Expenditure* (CE).

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis berapa besar pengaruh *Net Working Capital* (NWC) secara parsial terhadap *Total Assets*; mengetahui dan menganalisis berapa besar pengaruh *Capital Expenditure* (CE) secara parsial terhadap *Total Assets*; mengetahui dan menganalisis berapa besar pengaruh *Net Working Capital* (NWC) dan *Capital Expenditure* (CE) secara simultan terhadap *Total Assets* pada PT. Indo Tambangraya Megah Tbk periode 2010-2019.

Kerangka pemikiran penelitian didasarkan pada teori yang menyatakan bahwa *Net Working Capital* (NWC) dan *Capital Expenditure* (CE) berpengaruh positif terhadap *Total Asset*, artinya apabila *Net Working Capital* (NWC) dan *Capital Expenditure* (CE) naik, maka *Total Assets* pun naik, begitupun sebaliknya apabila *Net Working Capital* (NWC) dan *Capital Expenditure* (CE) turun, maka *Total Assets* pun turun.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. Indo Tambangraya Megah Tbk periode 2010-2019. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi sederhana dan berganda, korelasi *pearson product moment* dan korelasi berganda, koefisien determinasi serta analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Net Working Capital* (NWC) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Total Assets* yang dibuktikan dari besar nilai koefisien determinasi sebesar 37,939%. Pada variabel *Capital Expenditure* (CE) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Total Assets* yang dibuktikan dari nilai koefisien determinasi sebesar 3,7%. Kemudian secara simultan, diketahui bahwa hasil koefisien sebesar 38,42% artinya  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Hal ini berarti *Net Working Capital* (NWC) dan *Capital Expenditure* (CE) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Total Assets*.

**Kata Kunci:** *Net Working Capital*, *Capital Expenditure* dan *Total Assets*.